小瀬高校 入学式

満開の桜に祝福され、20名の新入生が誕生しました!







山下校長先生

担任の小松崎先生



4月9日(火)、小瀬高校の入学式が行われました。

あいにくの天候でしたが、厳粛かつ温かい入学式となりました。担任による呼名にも元気のよい返事が返ってきて、とてもよいスタートとなりました。校長式辞では、新入生に対して「『継承と開拓』を意識して学校生活を送ってほしい」とのお話がありました。「急速な情報化や技術革新は私たちの生活の質を劇的に変化させています。また、グローバル化の進展は多様性をもたらしました。このような先行き不透明で予測困難な時代にこそ、『歴史と伝統をしっかりと学び、継承していくカ』『先人の経験や知識を皆さんの力とし、時代の変化を的確に捉え、それぞれの未来を開拓していくカ』を身に付けてほしい」とのお話がありました。

教室では、担任の小松崎先生が優しい笑顔で迎えていました。緊張した表情の新入生も、小松崎先生の話を聞いているうちに素敵な笑顔が見られるようになりました。いよいよ高

校生活が始まります。小瀬高校での生活を楽しみながら、自己実現に向けて 励んでください。

新入生代表宣誓 佐藤 心愛さん



春は、別れの季節です…

令和5年度末の定期人事異動により、転退職された先生方をご紹介いたします。 転退職される先生方、これからも小瀬高のサポーターとしてご支援・ご協力をお願 いいたします。

【退職】 養護教諭 白土 道子 先生講師 秋山 修平 先生

【転 出】 教 頭 寺門 秀哲 先生(水戸桜ノ牧高校常北校)

係 長 加藤木 泉 先生(水戸第三高校)





"継承と開拓"